



Pressemitteilung

Bächingen, 01.02.2019

„Neues Wohnen auf dem Lande“ – eine Chance für unsere Dörfer Einladung zum Start des Entwicklungsnetzwerks

Wie schaffen es Kommunen, attraktiv genug zu sein, um ihre jungen, vielversprechenden Mitbürger zum Bleiben zu animieren und ihren wohlverdienten Senioren bestmögliche Versorgung und Lebensqualität zu bieten?

Donautal-Aktiv unterstützt engagierte Bürger und Dorfgemeinschaften auf ihrem Weg hin zu einer zukunftsfähigen, lebendigen Gemeinde. Was alleine nicht oder nur schwer umsetzbar ist, gelingt vielleicht mit vereinten Kräften. Unser Entwicklungsnetzwerk **„Neues Wohnen auf dem Lande“** soll ermöglichen, gemeinsam Strategien zu entwickeln, die den veränderten Wohnbedürfnissen aller Generationen Rechnung tragen und im Optimalfall damit auch die Ortskerne attraktiv und lebendig gestalten. Dafür hat Donautal-Aktiv Mittel aus dem EU-Förderprogramm LEADER zur Verfügung, die noch in 2019 vergeben werden sollen.

Sie wollen sich für eine attraktive, zukunftsweisende Entwicklung Ihres Dorfes einsetzen? Dann laden wir Sie zum Start unseres Entwicklungsnetzwerkes mit Vorstellung erster konkreter Projektinhalte und gemeinsamer näherer Ausgestaltung des Projektes

**am Donnerstag, 21. Februar 2019, um 18.00 Uhr
in der Umweltstation mooseum, Schloßstraße 7, 89431 Bächingen**

herzlich ein.

Zögern Sie nicht und nutzen Sie diese Chance – für die Zukunft Ihres Dorfes!
Melden Sie sich bitte bis zum 18.02.2019 telefonisch beim Team Regionalentwicklung (07325/95101-20) oder per E-Mail (regionalentwicklung@donautal-aktiv.de) an. Wir freuen uns auf Sie!

Nähere Informationen zum Entwicklungsnetzwerk können Sie auf unserer Homepage www.lag.schwaebisches-donautal.de/aktuelles nachlesen.

Andrea Zangl
Donautal-Aktiv e.V.
Team Regionalentwicklung